



ARCHIVO
ES UNA RECOMENDACIÓN DEL COMITÉ ASESOR EN VACUNAS Y ESTRATEGIAS DE INMUNIZACIÓN (CAVEI) AL MINISTERIO DE SALUD.

Minsal evalúa exigir la vacuna contra el Covid-19 para este año

Similar a otras vacunas como la de la influenza o la del sarampión para grupos específicos, la vacunación contra el Covid-19 podría integrarse como una medida permanente de salud pública en Chile este 2025. Su implementación fue recomendada por el Comité Asesor en Vacunas y Estrategias de Inmunización (Cavei) al Ministerio de Sa-

lud (Minsal) para todos los grupos que la máxima autoridad sanitaria define, especialmente aquellos de mayor riesgo. La sugerencia por parte del Cavei tiene como fin preservar la integridad y capacidad del sistema sanitario de salud en el país.

“Parte fundamental de la contención del coronavirus en Chile y en el mundo

es gracias a la vacuna. El Covid-19 no ha dejado de existir, aún circula a un ritmo menor que en la pandemia, pero va mutando, por eso es importante evaluar la existencia de una vacuna obligatoria anual en grupos de riesgo. De esta manera, se actualiza la vacuna a medida que va mutando el virus y se pueden prevenir muertes por

esta enfermedad”, explicó el doctor Sebastián Ugarte. Hoy, la vacuna contra el coronavirus es voluntaria y está disponible para mayores de 60 años, pacientes inmunocomprometidos, profesionales de la salud, personas con enfermedades crónicas y embarazadas, siempre y cuando hayan cumplido un año desde su última dosis. 🌟